Tag der offenen Tür bei Nordhaus

Besuchern wird viel geboten

Nordhaus lockt mit zahlreichen Attraktionen für die ganze Familie

/ usik, Unterhaltung, viele Mitmachak-V tionen für Kinder. Wettbewerbe für Erwachsene. Gastronomie und die Premiere einer Prinzessin – mit einem vielfältigen Rahmenprogramm spricht Nordhaus am 6. Mai von 11 bis 17 Uhr auf dem Tag der offenen Tür Jung und Alt an. Es soll ein richtiges Familienfest werden.

Eigene Kompositionen. Prinzessin Saleia feiert an diesem besonderen Tag ihre Premiere. Zwei Lieder hat die junge Künstlerin extra für diesen besonderen Anlass komponiert. Diese wird sie zum ersten Mal live präsentieren, wenn sie um 13.30 Uhr auf die Bühne in Kürten geht. Anschließend steht sie den Fans für Autogramme und Selfies zur Verfügung. Zudem gibt sie gemeinsam mit Juna ein Konzert mit bekannten Coversongs.

Akrobatische Darbietung. Musik gibt es bei Nordhaus zudem auf die klassische

nen haben schon erfolgreich an einigen aute Laune.

> **99** Ein Stelzenläufer begeistert die Gäste mit Lufballon-Tricks

Für jeden Geschmack. Für Kinder ha- Frisch zubereitet. Das kann hungrig und ben die Organisatoren ebenso allerhand durstig machen. Der Förderverein des organisiert. So wird eine Hüpfburg zum Olpener Kindergartens backt Waffeln, Spielen und Toben aufgebaut, es gibt am Imbissstand gibt es Currywurst und Kinderschminken und es stehen Drei- frische Pommes. Außerdem im Angebot räder und Fahrräder bereit, mit denen sind herzhafte Flammkuchen und ein safdie jungen Besucher ein paar Runden tiger Schinkenbraten.

Art. Dazu hat das Unternehmen den über das Werksgelände drehen können. Kürtener Musikverein Einigkeit Olpe en- Kinder und Erwachsene gleichermaßen gagiert, der mit frühlingshaften Melodien faszinieren werden die Vorführungen eifür Stimmung sorgen wird. Die Mädchen- nes Stelzenläufers. Der zeigt aus seiner tanzgruppe Die Jecken Kids tritt ebenfalls erhöhten Position kunstvolle Luftballonbei Nordhaus auf. Die Kürtener Tänzerin- Tricks. Auf die Erwachsenen warten Wettbewerbe, bei denen sie sich mit den an-Wettbewerben teilgenommen und sorgen deren Gästen im Sägen und Hämmern mit ihrer akrobatischen Darbietung für messen können. Am Nagelbrett geht es darum, die Nägel möglichst schnell und mit wenigen Schlägen ins Holz zu bringen. Beim Sägen ist Augenmaß gefordert: Wer gewinnen will, muss ein Stück Holz möglichst auf das vorher festgelegte Gewicht von einem Stamm absägen.

